

L'utilisation de l'Heberprot-P va être étendue en Mongolie



Mongolian Import Export Concern signe avec les trois principaux hôpitaux d'Oulan-Bator un accord pour la distribution du médicament cubain. Photo: Prensa Latina

La Havane, 6 oct. (RHC).- L'utilisation de l'Heberprot-P, un médicament mis au point par le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane pour le traitement du pied du diabétique sera étendue en Mongolie.

Mongolian Import-Export Concern chargé de la distribution du médicament cubain en Mongolie et les trois principaux hôpitaux d'Oulan-Bator ont passé ce lundi un accord en présence de l'ambassadeur de Cuba dans ce pays asiatique, Raúl Delgado.

Une note de l'ambassade de Cuba en Mongolie indique que l'Heberprot-P est enregistré à Oulan-Bator depuis mars 2018.

«Depuis lors, son application a permis d'éviter l'amputation des membres inférieurs d'environ 60 personnes souffrant de complications liées à des ulcères du pied diabétique, principalement».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235995-lutilisation-de-lheberprot-p-va-etre-etendue-en-mongolie>



Radio Habana Cuba